

que lo que creen la mayoría de los canadienses.

- Que a menudo no existe un sistema adecuado y apropiado de apoyo comunal para los niños.
- Que los padres necesitan ayuda para desempeñar mejor su tarea y que esta ayuda no se encuentra fácilmente.
- Que las facilidades de atención infantil de cualquier parte de Canadá no cubren, con mucho, la necesidad creciente de las mismas;
- Que los servicios de los niños minusválidos son muy insuficientes;
- Que son raras las oportunidades para aceptar responsabilidades y aprender a ser un buen ciudadano;
- Que la segregación entre grupos de edades crea, a menudo, barreras insuperables entre los niños y las personas mayores, y que se necesitan programas para ayudar a las personas a superar este problema.
- Que se necesita reforzar la batalla contra el prejuicio y racismo respecto a los niños;
- Que la situación de los niños aborígenes canadienses es crítica;
- Que se necesita enfoques creativos para superar la sensación de alienación experimentada por tantos jóvenes;
- Que hay una sorprendente ignorancia de las necesidades y derechos del niño al esparcimiento; y
- Que hay una gran necesidad de enriquecer experiencias, necesidad que refleja el empobrecimiento de muchas mentes y espíritus infantiles.

La gente está muy atareada, demasiado preocupada y desinteresada para prestarles atención.

Enfoque del Comité

Los Comités del Año Internacional del Niño y el público en general se centraron en:

- Las múltiples dificultades experimentadas por las familias en todo lugar.
- La necesidad de servicios de apoyo - material y moral, formal e informal, provisión de atención infantil de varios tipos, cursos a los padres, centros familiares;
- La creciente evidencia de una acción

destructiva dirigida hacia el niño - abuso y desprecios del niño, pornografía infantil, explotación comercial, violencia en las mejores horas televisivas;

- La evidencia creciente de un patrón autodestructor entre los jóvenes - suicidio, excesos alcohólicos y de drogas, enfermedades transmitidas sexualmente, falta de adecuación de los actuales servicios de bienestar infantil, falta de coordinación, ausencia, en muchas partes del país, de un punto focal gubernamental respecto a una política global hacia los niños y jóvenes;
- La necesidad de que los jóvenes acepten la responsabilidad de sus propios actos.

Comentarios de los jóvenes

Los mismos jóvenes hicieron diferente énfasis en esta última necesidad, En sus comentarios se concentraban en :

- La gran necesidad de ser respetados y confiados, y de recibir oportunidades para demostrar su capacidad de ejercicio responsable y conocer las condiciones de una acción comunitaria.
- Los problemas de comunicación entre ellos, sus padres y otros adultos, y la creciente retirada de la gente mayor de sus vidas.
- La inestabilidad familiar y sus efectos sobre ellos y sus amigos.
- La falta de instalaciones recreativas culturales y de transporte público adecuadas a sus necesidades particulares, especialmente durante la adolescencia;
- La violencia en los deportes y el grado hasta el que esta violencia está apoyada por los adultos;
- El deseo de que se preparen para enseñarles más las habilidades necesarias para vivir en nuestra sociedad compleja - tarea en que los jóvenes cada vez ven menos familias interesadas en participar respecto a sus propios hijos - con énfasis particular en la educación de la vida familiar; y
- El futuro, parece que los jóvenes están mucho más preocupados sobre el